

+++ Hilfeleistung im Zoo +++

Geschrieben von: sk

Donnerstag, den 12. November 2015 um 04:27 Uhr



Am Mittwochvormittag wurde ein Hilfeleistungslöschfahrzeug sowie ein Einsatzleitwagen zu einer Hilfeleistung in den Zoo Halle alarmiert. Vor Ort stellte sich dann der traurige Anlass heraus. Elefantenkuh Mafuta war in ihrer Box verstorben und konnte nicht mehr bewegt werden. Mittels einer Seilwinde wurde das ca. 3,5 t schwere Tier nach einigem Bemühen so weit gezogen, dass die Fachleute des Zoo mit ihrer Technik übernehmen konnten. Wir hoffen, dass der unerwartet plötzliche Tod der Leitkuh schnell aufgeklärt werden kann.